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山武市議会だより第37号平成27年8月1日

市政を問う！ 一般質問

　一般質問とは、議員個人が、市の事務の執行状況や、将来の方針などについての報
告や説明を市長などに求め、市が適切な市政運営を進めているか、チェックするもの
です。
　質問の範囲は、市の行財政全般のほか、地域の住民生活に密接している事項など、
多岐にわたります。
　山武市議会では、議員は年４回の定例会で一般質問することができます
　議会だよりは、質問した議員が自ら原稿を作成し、それを掲載しています。
　定例会の会議録は、図書館またはインターネットでご覧いただけます。

ページ 質問者（登壇順） 質　　　問　　　事　　　項

５ 平 成 会　　越
こし

川
かわ

　　哲
あきら ①　小、中学校の適正配置について

②　さんむ医療センターについて

６ さんむ21　　小
お

野
の

﨑
ざき

正
まさ

喜
き

①　教育問題について

７ 未 来 研　　能
の

勢
せ

　秋
あき

吉
よし ①　さんむ医療センターについて

②　日向の森活動計画について

８ 未 来 研　　小
お

川
がわ

　良
りょう

一
いち ①　人口減少について

②　小、中学校の規模適正化について

９ 未 来 研　　並
なみ

木
き

　一
かず

寅
のぶ

①　山武市の基幹産業について

１０ 公 明 党　　本
もと

山
やま

　英
えい

子
こ

①　（仮称）松尾交流館について

②　エコノミックガーデニング事業について

③　安全・安心なまちづくりについて

１１ 公 明 党　　市
いち

川
かわ

　陽
よう

子
こ

①　都市基盤の整備について

②　福祉施策について

③　2020年オリ・パラリンピックに向けて

１２ 公 明 党　　長
は

谷
せ

部
べ

竜
りゅう

作
さく ①　公共交通について

②　若者の就労支援について

１３ 日本共産党　　並
なみ

木
き

　幹
みき

男
お ①　介護保険制度について

②　公共交通の利便性の向上について

１４ 未来の会　　今
いま

関
ぜき

　　恒
ひさし

　

①　教育環境の整備について

②　人口減少について

③　議会議員選挙について


